

Aus der Region

Rhein-Zeitung

► Fotos, Videos, Berichte auf www.rhein-zeitung.de/koblenz

Pfarrzentrum soll Ende 2015 fertig sein

Kirche Rund 700 000 Euro werden investiert

■ **Kobern-Gondorf.** Die katholische Kirchengemeinde St. Lubentius bekommt ein neues Pfarrzentrum. Rund 700 000 Euro werden in den Gebäudekomplex, der hinter der Pfarrkirche direkt an den Weinbergen unterhalb der Niederburg entsteht, investiert. 60 Prozent der Summe werden vom Bistum Trier übernommen. Den Rest muss die Kirchengemeinde tragen. Bereits im Juni diesen Jahres erfolgte der erste Spatenstich, im Oktober soll dann der Grundstein gelegt werden. Die Bauzeit ist mit etwa 15 Monaten geplant. Ende 2015 könnte das Pfarrzentrum also fertig sein. Damit dürfte dann ein Projekt beendet werden, das von langer Hand geplant wurde und das eigentlich schon vor Jahren abgeschlossen sein sollte.

Mehr zum neuen Pfarrzentrum lesen Sie auf Seite 25.



Unmittelbar hinter der Kirche entsteht in Kobern-Gondorf das Pfarrzentrum. Die Umrisse des Gebäudes kann man schon erkennen.

Foto: Volker Schmidt